
川口市下戸塚町会 公開防災訓練アンケート結果     2024・02・11 実施 

参加者数 6６人    

下戸塚町会(20 人)、川口市内の他町会(14 町会から 33 人)、国会議員 1人 

埼玉県防災士(12人) 【オブザーバー参加】 

（回答数２７） 

■今回のような救出・搬送訓練に参加するのは何回目ですか？ 

  1 回目 21   、   2 回目  ２  、   3 回目以上  ４ 

 

■訓練のテーマ(ふだん特別な訓練をしたことのない人が災害時に救出・搬送を行う)は、分かりやすか

ったですか。 

 はい ２１    いいえ ０ 

 

このテーマについての意見があったら書いてください。  

 ・町会での訓練が必要に思った。どんな準備が必要か、常に準備しておくものは何かを考え、備えるこ 

との必要性を感じた。 

・救出・搬送訓練というのはなかなか体験できないので、とても参考になった。 

 

■訓練中に出てきたことばで、 

➀分からなかったものは何ですか    ・回復体位   ・2×4、4×4 何となくは分ったが… 

 

➁もっと知りたいと思ったものは何ですか   ・救出の手順をもっと細かく知りたい   ・トリアージ   

・クラッシュシンドロームへの対応   ・木材置き場から現場への運ぶ方法   ・死者と生存者の具 

体事例  ・自分の町会で資機材を借りたいときどうしたらよいか   ・ブルーシートでの搬送の仕方 

（性別や背の高さなど人の配置の方法） 

 

■今回の訓練についての感想、意見を教えてください。 

 ・自分の地元でも開催したい(2)。  ・人工透析のできる病院を事前に調べておくことの大切さ。生の 

訓練に感動した。  ・ブルーシートでの人の搬送には訓練が必要そう。それぞれの町会でも実施の機 

会が必要そうだと感じた。また、実際にはその場その場でグループを結成していかなければならないの 

で、全体的に周知しておく必要を感じる。   ・実際の場面で角材の代わりになるもの、透析のできる 

病院を調べてみたい。   ・チームを組んで救助を行う必要があるが、いざという場合には自分から 

声掛けをして率先するぐらいの気持ちが必要だと思った。  ・もっと参加者が増えると良い。  ・貴重 

な機会をありがとうございました。体で覚えていかないといざという時に行動できないと思うので、次回 

からも参加したいと思います。  ・てこの使い方をふだんから覚えたほうが良いかと思いました。若い 

時工事現場の職人でした。  ・20 年近く前に 1回受講したことがあるが、初回のため良く分からなか 

った。しかし今回は 2回目で分かりかけた。続けることの大切さを感じた。 

                                                   （文責 坂本） 


